



Nueva versión de Google Maps permite ubicar donde dejaste estacionado tu auto

Masterhacks - Ya está disponible en México la nueva función de Google Maps que permite marcar en el mapa el lugar donde se quedó estacionado el coche y poder regresar sin problemas al mismo lugar. Esta opción está disponible para iOS y Android.

Se puede utilizar esta función actualizando la app, aunque la versión más completa viene para Android, pues además permite ofrecer un espacio para hacer anotaciones o adjuntar una foto del sitio exacto.

Otra función para dispositivos Android es un modo de alerta que le avisa al usuario cuanto tiempo le queda en el estacionamiento, cuando es de pago, para evitar que se gaste dinero de más.